

Argent et professionnels de l'accompagnement

Professionnels de l'accompagnement

Découvrez pourquoi s'interroger sur sa relation à l'argent multiplie les chances de réussite professionnelle

De nombreux spécialistes de l'accompagnement, talentueux, plein d'enthousiasme et prêts à s'engager n'obtiennent pas les résultats escomptés. Parfois, ils doivent même renoncer à leur projet pour reprendre un travail dit alimentaire.

Pourquoi ce gâchis ?

Et si votre relation à l'argent vous limitait dans votre capacité à générer des revenus et dans la réussite de votre projet professionnel ?

C'est à cela que répond l'atelier « **Argent et professionnels de l'accompagnement** » car ces difficultés récurrentes des métiers centrés sur l'accompagnement sont démontrées, entre autres, par le nombre d'arrêt d'activité, ou de liquidation (entre 5 et 10000 par an depuis 2020).

Nous ne prétendons pas qu'il suffit de transformer sa relation à l'argent pour que ce dernier tombe du ciel. Votre enthousiasme, votre engagement et vos idées seront toujours essentiels à votre réussite. Cependant, je rencontre de plus en plus souvent de vrais professionnels de l'accompagnement qui inconsciemment se sabotent, se limitent et cela peut, doit être évité.

- Vous en avez assez de vous voir stagner et souhaitez débloquer les freins qui vous empêchent d'accroître votre impact et vos résultats.
- Vous en avez assez que l'argent soit une source de stress permanente et aspirez à prendre les bonnes décisions dans la sérénité.
- Vous n'êtes pas à l'aise quand il s'agit de fixer un prix, de discuter avec vos clients de règlement, de vous faire payer... Vous pouvez avoir peur de ne pas en donner assez ou de vous faire avoir et vous désirez changer cela.
- Bien que vous sentiez que cela soit nécessaire, vous avez de la difficulté à investir dans votre projet professionnel et aspirez à retrouver de la sérénité indépendamment du montant de vos réserves.

Argent et professionnels de l'accompagnement

- Au moment de vous lancer dans une activité d'accompagnant, plutôt que de laisser vos peurs prendre le dessus, vous désirez mettre toutes les chances de votre côté, en levant les blocages qui pourraient vous empêcher de réussir.

Si l'un ou l'autre des points évoqués ci-dessus vous parle, vous êtes au bon endroit pour changer ce qui vous empêche de vous déployer dans la confiance et la sérénité.



Dans cet atelier destiné à ceux qui désirent faire de l'argent un allié à leur projet professionnel, nous prendrons le temps pour nous questionner sur :

- Est-ce que ma relation à l'argent est idéale pour mener à bien mes ambitions professionnelles ?
- Est-ce que je me donne le droit de « réussir » ; de gagner de l'argent dans mon métier de spécialiste de l'accompagnement, et sans limite ?
- Est-ce que j'arrive à imaginer (et vivre) mon activité professionnelle sans travailler de manière excessive et dans la sérénité.
- Ai-je de la facilité à équilibrer le « donner-recevoir » notamment dans mon métier ou l'humain est au centre ?
- Suis-je détaché du regard des autres dès qu'il s'agit d'argent ?
- Etc...

Argent et professionnels de l'accompagnement

En groupe à taille réduite (12 à 20 personnes), vous serez accompagné de manière personnalisée afin de changer de regard sur qui vous êtes et rééquilibrer tout ce qui peut l'être.

L'objectif étant que l'argent soit un compagnon à vos côtés, au service de vos projets de Vie (autrement dit un bon serviteur et non un mauvais maître) plutôt qu'une source de stress, d'angoisse, d'indifférence ou de rejet.



Animation : Charles-André Harreau

Issu d'une famille nombreuse, j'ai appris dès mon plus jeune âge, à collaborer, à décider à plusieurs, à partager, mais aussi à gérer la frustration et la compétition individuelle au profit de la réussite collective.

Riche d'une expérience d'une trentaine d'années comme chef d'entreprise, j'ai créé, acheté et vendu plusieurs sociétés. J'ai vécu une liquidation judiciaire et perdu toute ma fortune en 2010, expérience profondément transformatrice.



Depuis 2015, j'accompagne les leaders et leurs équipes à remettre l'humain au centre et générer la performance et l'excellence.

A l'aide des outils créés par Peter Koenig (fondateur du travail sur la relation à l'argent) et enseignés par Christian Junod, je les aide à développer leur projet entrepreneurial de façon harmonieuse et dans le profond respect de leurs valeurs.

Argent et professionnels de l'accompagnement

Témoignages

« Que s'est-il passé pour moi depuis ? Une incroyable transformation. Mes autres associés et mon entourage ne savaient pas que je suivais ton stage... Au bout d'un mois, un certain nombre d'entre eux m'ont demandé ce que j'avais fait pour retrouver de l'apaisement.

J'ai déposé totalement ma charge mentale liée à l'argent et les peurs énormes que cela provoquait.

*Mes enjeux vis à vis de mes clients ont été replacés à leur juste place -> conséquence : un chiffre d'affaires qui a presque doublé. De plus, je travaille maintenant à 80% sans que mon C.A. ne diminue. Enfin, cela a amélioré ma relation avec des proches. »
S.D.*

- Si vous ne vous occupez pas de votre relation à l'argent, qui va le faire pour vous ?
- Si vous ne le faites pas maintenant, quand allez-vous le faire ?

Argent et professionnels de l'accompagnement

Comment : 2 jours en présentiel

Quand :

Où :

Prix :

Adhérents CoachPro : 350€HT (420TTC)

Non adhérent CoachPro : 450€HT (540TTC) par personne

Règlement :

100€ à la commande, solde 10 jours avant l'atelier.

Virement conseillé. (Chèque et espèce possible).

Remboursement total de l'acompte si annulation avant 10 jours de la date de l'atelier. Après, pas de remboursement (sauf maladie vous empêchant de vous déplacer).

